

Look

Nueva exposición en el Museo de la Joya de Vicenza

Una selección de cuatrocientas piezas dan un paseo a la historia de la joyería en un espacio de 410 metros cuadrados.

Modaes
26 dic 2016 - 05:00



El Museo de la Joya de Vicenza inaugura nueva exposición. La galería, ubicada en el interior de la Basílica del Palladio en Vicenza, Italia, aguarda en su interior una exhibición de cuatrocientas joyas que abarcan, a través de un viaje en el tiempo, la historia de la joyería.

El museo de Vicenza es uno de los pocos museos del mundo dedicados exclusivamente a la joyería, y se encuentra en un edificio histórico del siglo XVI que fue declarado en 1994 patrimonio de la humanidad.

Las joyas están distribuidas en un espacio de 410 metros cuadrados de superficie y, desde su inauguración en 2014, ha contado con la visita de 34.000 personas. La galería está dirigida por la profesora de diseño de joyas en la Universidad Politécnica

Modaes

| de Milán Alba Cappellieri.